
INFORME FINAL 

ASAMBLEA INFORMATIVA 2015 

E.S.E HOSPITAL SLAZAR DE VILLETA 

 

Desde el mes de septiembre la asociación de 

usuarios con el apoyo del proceso de atención al 

usuario viene planeando la presentación de 

asamblea informativa 2015. 

Se abrió la inscripción a los usuarios con el libro 

de la asación de usuario en el proceso SIAU. 

 

La ESE HOSPITAL SALAZAR DE VILLETA en busca 
del fortalecimiento, democratización de la información 
y participación ciudadana en el proceso público en el 

hospital, hace una invitación cordial a todos sus 
usuarios a la ASAMBLEA INFORMATIVA que se 

realizara el día Lunes 30 de noviembre del 2015 a las 
09:00 am en las instalaciones de Consulta Externa. 

Se realizó una convocatoria por los medios de comunicación del municipio 

(emisora, cañal señal Villeta Dulce etc.), invitación personalizada a cada una de 

las entidades municipales  

Para la realización de la asamblea se contó con la participación y asistencia de 45 

personas de las cuales estuvieron el alcalde y concejales electos. 



 

 

 

PRESENTACION REALIZADA EN LA ASAMBLEA INFORMATIVA 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

Durante la presentación de la misma se realiza una encuesta de evaluación del 

evento con la oportunidad de que cada asistente inscrito realice una pregunta de 

forma escrita para que al final del evento se leen 5 se responden inmediatamente 

por el gerente Milton Augusto Puentes, las demás se responden mediante este 

informe. 

ENCUESTA PARA LA EVALUACIÓN DEL EVENTO PÚBLICO ASAMBLEA 
INFORMATIVA DE USUARIOS 2015 

 
 

Lugar:   HOSPITAL SALAZAR DE VILLETA   
 
Fecha:    30 de NOVIEMBRE de 2015    
 
       
Recomendación: Es importante tener en cuenta que los hechos sobre los cuales se va a 
pronunciar estén relacionados con los temas definidos para el evento público Asamblea 
informativa. 
 
Por favor, marque con una X, según corresponda: 
 
Es una escala de 0 a 5 (Siendo 0 muy malo y 5 excelente), 
 

1. ¿Cómo califica el evento público de asamblea informativa realizada el día 
hoy? 
 
 

            1.                        2.                      3.                            4.                      5. 
 
¿Por qué? ___________________________________________________ 

1 1  9 8 



1 1 

9 8 

1 2 3 4 5

¿COMO CALIFICA EL EVENTO PUBLICO DE 
LA ASAMBLEA INFORMATIVA REALIZADA 

EL DIA DE HOY? 

Series1

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. ¿Considera que el evento de Asamblea de Usuarios se desarrolló de  
Manera? 
 

a) Muy bien organizado 
b) Bien organizado 
c) Regularmente organizada 
d) Mal organizada 

 

 
 
3. La presentación de los diferentes temas tratados fue: 
 

a) Clara: 
b) Confusa: 

9 8 

2 

a. b. c. d

CONSIDERA QUE EL EVENTO DE 
RENDICION DE CUENTAS SE 
DESARROLLO DE MANERA: 

Series1

9 

8 
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a. b.

LA EXPLICACION SOBRE EL 
PROCEDIMIENTO PARA LAS 

INTERVENCIONES FUE: 

Series1

19 

a. b.

LA EXPLICACION SOBRE EL 
PROCEDIMIENTO PARA LAS 

INTERVENCIONES FUE: 

Series1

¿Por qué?: __________________________________________________ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
4. La explicación de los diferentes temas tratados fue: 
 

a) Clara: 
b) Confusa: 

¿Por qué?: 
__________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5. Los temas del evento fueron discutidos de manera: 
 

a) Amplia y suficiente 
b) Moderadamente amplia 
c) Superficial 

 

19 
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5 

a. b. c.

LOS TEMAS DEL EVENTO FUERON 
DISCUTIDOS DE MANERA: 

Series1

14 

2 3 

a. b. c. d. e.

¿COMO SE ENTERO DE LA 
REALIZACION DEL EVENTO 
ASAMBLEA INFORMATIVA? 

Series1

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6. ¿Cómo se enteró de la realización del evento Rendición De Cuentas?: 
 

a) Por aviso público 
b) Emisora u otros medios de comunicación 
c) A través de miembros de la comunidad 
d) Página Web 
e) Invitación directa 
f) Otro   

¿Cuál?___________________________________________  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7. La utilidad del evento público de asamblea informativa como espacio para el 
dialogo entre la administración  y la ciudadanía es: 
 

a) Muy importante: 
b) Medianamente importante: 
c) Poco importante: 
d) No es importante: 

¿Por 
qué?_________________________________________________________ 
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8. Después  de haber tomado parte en el evento de asamblea informativa, 
¿Considera que su participación en el control y apoyo a la gestión pública es?: 
 

a) Muy importante: 
b) Importante: 
c) Sin importancia: 

¿Por qué? 
________________________________________________________ 
 

 
 
9. ¿Consideran necesario que la E.S.E Hospital Salazar Villeta  continúe realizando 
eventos públicos de asamblea informativa para dialogar con la ciudadanía?:  
 

a) Si: 
b) No: 

¿Por 
qué?________________________________________________________ 
 

19 

a. b. c. d.

LA UTILIDAD DEL EVENTO PUBLICO DE 
ASAMBLEA INFORMATIVO COMO ESPACIO 

PARA EL DIALOGO ENTRE LA 
ADMINISTRACION Y LA CIUDAD ES: 

Series1

14 

5 

a. b. c.

DESPUES DE HABER TOMADO PARTE EN EL EVENTO DE ASABLEA 
INFORMATIVA. ¿CONSIDERA QUE SU PARTICIPACION EN EL CONTROL 

Y APOYO DE LA GESTION PUBLICA ES?: 

Series1

14 

5 

 

19 

 



 
 
10. ¿Antes de la realización de este evento había participado en otro espacio de 
Rendición de Cuentas?: 
 

a) Si: 
b) No: 

¿Por qué? 
________________________________________________________ 

 

 
 
PREGUNTAS REALIZADAS POR LOS ASISTENTES A LA ASAMBLEA   
 

1. Felicitar por este trabajo se ha mejorado 100% felicitaciones gracias 
2. MARIA AREVALO 

 Porque hay algunos médicos que atienden y responden de malgenio 
sea en urgencias o en consulta externa? Por favor atender bien a las 
personas sea en consulta externa y urgencias 

3. LEONOR ORJUELA 

19 

a. b.

¿CONSIDERA NECESATIO QUE LA ESE HOSPITAL SALAZAR DE VILLETA 
CONTINUE REALIZANDO EVENTOS PUBLICOS DE ASAMBLEA INFORMATIVA 

PARA DIALOGAR CON LA CIUDADANIA? 

Series1

15 

4 

a. b.

¿ANTES DE LA REALIZACION DE ESTE 
EVENTO HABIA PARTICIPANDO EN OTRO 
ESPACIO DE ASAMBLEA INFORMATIVA? 

Series1

15 

4 



 Esperas que las citas sean todos los días, por el momento no tengo 
ninguna inconformidad por la atención gracias por los favores 
recibidos que el señor le de fortaleza y sabiduría Dios lo bendiga 

4. OSCAR PEREZ BOHORQUEZ 

 Con relación a los médicos especialistas se debe gestionar recursos 
adicionales para satisfacer la demanda 

 Mejorar la relación humana en la administración con el personal que 
labora en el hospital, si las personas estuvieran motivadas su 
rendimiento y compromiso es mayor 

5. LUIS EDUARDO GIRALDO 

 Porque las ambulancias prestan tan mal servicio 

 Prestar el servicio en Villeta personas que tengan la paciencia para 
atender al usuario 
 

6. MARIA LIBRADA ORDOÑEZ 

 Para mí ha sido un buen servicio desde que nací hasta este 
momento que tengo 62 años esta es mi casa gracias a Dios aquí 
nacieron mis 5 hijos muy bien atendidos por todo mil gracias 

7. Por favor que den las citas todos los días , Las felicitaciones por el 
mejoramiento del hospital gracias 

8. ADOLFO RAMIREZ 

 Como fiscal de la asociación de usuarios solicito dar mi informe con 
mis intervenciones verbales en cada asamblea que se realice  

 Felicitaciones a todo el personal que labora en el hospital  

 Gracias Dr. Puentes 
9. GERARDO RINCON 

 No se entiende la pregunta 
10. Desde mi niñez he sido atendido acá en este hospital y mis hijos nacieron 

acá y para mí ha sido la mejor atención en cuanto atención desde la 
portería hasta medica enfermería y toda la atención muy buena. 
Felicitaciones por esta construcción nueva en el hospital 
  

Es así, como se da finalización a la asamblea informativa con la participación de 

los usuarios con el fin de que sus preguntas fueran resueltas y aclaradas por el 

gerente MILTON AUFGUSTO PUENTES VEGA , quien agradece la colaboración 

de todo su equipo y participación de los usuarios en estaos eventos. 

 

 

¡GRACIAS ¡ 


